



# ENSEMBLE, NOUS RECYCLONS

TOGETHER WE RECYCLE

## EMBALLAGES À RECYCLER

PACKAGINGS  
TO BE RECYCLED



EMBALLAGES PLASTIQUES  
PLASTIC PACKAGINGS



JOURNAUX, PAPIERS,  
EMBALLAGES  
ET BRIQUES EN CARTON.  
NEWSPAPERS, PAPERS,  
CARDBOARDS PACKAGINGS  
AND BRICKS.



EMBALLAGES EN MÉTAL  
METAL PACKAGINGS



## VERRE À RECYCLER

GLASS  
TO BE RECYCLED



BOUTEILLES EN VERRE  
GLASS BOTTLES



POTS ET BOCAUX EN VERRE  
POTS AND JARS



## CONSEIL TRI

ADVISE FOR RECYCLING

DÉPOSEZ VOS EMBALLAGES EN VRAC.  
INUTILE DE LES LAVER,  
IL SUFFIT DE BIEN LES VIDER.

BULK PACKAGINGS TO DROP IN THIS SORTING BIN.  
NO NEED TO WASH THEM, SIMPLY EMPTY THEM.

## À JETER

THROW AWAY



ORDURES MÉNAGÈRES  
DANS LA POUBELLE ORDINAIRE  
GARBAGE IN RUBBISH BINS



ORDURES MÉNAGÈRES  
HOUSEHOLD WASTE



VAISSÈLE EN VERRE  
OU EN PORCELAINE  
GLASS TABLEWARE OR PORCELAIN



OBJETS EN PLASTIQUE  
PLASTIC OBJECTS

UNE QUESTION ?  
04 92 19 75 00  
WWW.ENVINET.FR





# ENSEMBLE, NOUS RECYCLONS

TOGETHER WE RECYCLE

Dans votre commune, vous pouvez trier tous vos emballages et notamment l'ensemble des emballages plastiques : les bouteilles, les flacons mais aussi les barquettes, les sacs, les films souples...

En effet, la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis s'est engagée depuis 2011 aux côtés d'Eco-Emballages pour faire évoluer le recyclage et permettre à ses habitants et visiteurs de trier encore plus.

En déposant vos emballages dans les bons conteneurs et bacs de tri, vous accomplissez un geste environnemental fort : vous préservez les ressources naturelles, économisez de l'énergie et participez au développement d'un secteur d'activités créateur d'emplois.

*In your town, you can sort all type of packagings, including plastic bottles, plastic bags, or any other plastic packagings without exception.*

*Since 2011, recycling instructions have evolved to allow inhabitants and visitors of the Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis to recycle even more.*

*When you drop your packagings waste in the appropriate sorting bins and containers, you protect natural resources, save energy and help developing new jobs.*

## VOTRE GESTE DE TRI COMPTE



UNE QUESTION ?  
04 92 19 75 00  
WWW.ENVINET.FR